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平成 21年度 第 3回公民館運営審議会会議録（議事要旨） 
 

1 開催日時  平成 21年 9月 11日（金）午後 3時～午後 5時 
 
2 開催場所  中央公民館 3階 第 3会議室 
 
3 出 席 者 
    （委員） 

塙委員長 佐々木副委員長、木邨委員、大野委員、髙橋委員、庵原委員、

山野委員、菊地委員、田中委員、増田委員 竹本委員 
  （事務局）       
   中央公民館長、堀江公民館長、富岡公民館長、美浜公民館長 
   当代島公民館長、日の出公民館長、中央公民館主査（2名） 
 
4 議  題 
 Ⅰ 協議   
（1）報告事項 
  ①公民館運営審議会の活動状況について 
  ②前回会議内容の確認について 
  ③公民館主催事業開催結果（平成 21年 7月～8月）について 
  ④公民館文化祭の進捗状況について 
（2）審議事項 
  ①公民館主催事業開催計画(平成 21年 10月~１２月)について 
  ②平成21年度浦安市公民館運営審議会年間活動計画について         

Ⅱ その他 
  ①第 61回千葉県公民館研究大会（柏市）への参加について 
  ②県外視察研修について 
  ③次回定例会議の予定について 
 
5 議事概要及び会議経過 
  開会前に、委嘱状の交付及び自己紹介を行った。 
  また、正･副委員長の選出について、互選により、委員長に塙委員、副委員

長に佐々木委員が選出された。 
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 Ⅰ 協議      
（1）報告事項 
  ①公民館運営審議会の活動状況について 

事務局より公民館審議会の活動状況の概要の説明を行った。 
 
②前回会議内容の確認について 

   平成２１年度第２回公民運営審議会議事録（議事要旨）の内容を確認、

承認された。      
   

③公民館主催事業開催結果（平成 21年 7月～8月）について  
   事務局より公民館主催事業開催結果（平成 21年７月～８月）の報告つい

て説明を行った。 
   （質問）当代島公民館の「夏休み子ども映画会」が定員 50 人のところ参

加者が 3人であったがどうしてか。 
   （回答）PR不足であったと思われる。今後は周知の方法を見直し、より

一層、地域に PRしたい。 
     （質問）小中学生対象の事業で子どもたちの参加は昨年と比較して状況は

どうであったか。 
   （回答）中央公民館では夏の期間は、特に子ども対象の事業に力を入れ

ている。参加者へのアンケートを実施し、評価し次年度へと繋げ

ていきたい。 
   （回答）富岡公民館では「富岡チャレンジ隊」は定員 30人のところ応募

者数は 100人近い反響があった。 
       環境事業「エコチャレンジ」については、実際は半分が欠席と

なったが、アンケート結果から参加者には好評であった。 
   （回答）堀江公民館では子どもたちの応募者が非常に多く、全体的に低

学年が多い。オリエンタルランド社の協力で「フランス家庭料理」

を行ったが応募者が非常に多く、好評であった。 
   （回答）当代島公民館では「麻ひもでつくろう」は 100 名近い参加があ

った。特に手工芸については参加が多い。 
   （回答）日の出公民館では抽選に当たらなかった方からの苦情がある。

特に低学年の応募者が多い。 
      （回答）美浜公民館では「子ども夏まつり」を平成 16年度から実施して

おり、毎年参加者が増えている。また、「ベイカレッジ美浜」に

参加している 60 歳以上のお年寄りの皆さんが売り手となり世代
交流をしている。 



 3 

子ども事業については、参加者へのアンケートからも好評であ

ること「ベイカレッジ美浜」にも参加しており世代交流ができは

じめている。 
参加者へのアンケートからも好評であることが伺える。 

      （意見）PR として口コミがある。PR はチラシを配布するだけで
は不足である。「ルネサンス」を積極的に学校や教室に掲

示している学校もあるので、今後も関係機関と連携など

PR方法を工夫してもらいたい。 
 
（2）審議事項 
  ①公民館主催事業開催計画（平成 21年 10月～12月）について 

事務局（各公民館長）より公民館主催事業開催計画（平成 21 年 10 月～
12月）について概要の説明を行った。     
  
②平成21年度浦安市公民館運営審議会年間活動計画について 

事務局より平成21年度浦安市公民館運営審議会年間活動計画について説

明を行った。 

        

Ⅱ その他  
①第 61回千葉県公民館研究大会（柏市）への参加について 
事務局より第 61回千葉県公民館研究大会（柏市）の概要の説明と参加に
ついての意向の確認を行った。 

 
②県外視察研修について 

   事務局より県外視察研修についての概要と視察予定地と目的について 
   説明を行った。 
   （意見）視察先については本市と同等の面積、人口の自治体をすると良

い。 
 

③次回定例会議の予定について 
   事務局より次回の平成 2１年度第 4回公民館運営審議会は、１1月 13日

（金）午後 3時より中央公民館第 3会議室にて開催することで決定した。 
 

        以上で、平成 21年度第 3回公民館運営審議会が閉会した。 


